

Tendrá tres líneas, albergará unos 600 alumnos y ayudará a mejorar las ratios, que actualmente se sitúan en torno a los 25 alumnos por aula

## El quinto colegio de Primaria podría funcionar para el próximo curso

El quinto colegio público de Primaria podría estar funcionando el próximo curso. Éste es el plazo que la Junta ha trasladado al Ayuntamiento de Azuqueca, una noticia que ha sido acogida en el Consistorio "con mucha alegría porque es una infraestructura muy necesaria", según palabras del alcalde, Florentino García Bonilla.

El colegio estará ubicado en el denominado sector SUR-R3 (el que se desarrolla actualmente frente al parque de la Quebradilla) y tendrá entrada por la futura avenida de Madrid y por la calle Torrente Ballester. Tendrá tres líneas (y no las dos que se pensó inicialmente) distribuidas en 9 aulas de Educación Infantil y 18 de Primaria. "Será un colegio grande, con capacidad para unos 600 alumnos, que dará cobertura a las necesidades de Azuqueca y nos ayudará a mantener unas buenas ratios por aula para garantizar que la calidad de la enseñanza en el municipio continúe siendo buena", señaló la concejala de Educación Elisa Cansado.

### Una parcela mayor

Precisamente para garantizar que se cubren las necesidades educativas, el Pleno del 28 de enero aprobó la ampliación de la parcela que se cederá a la



El alcalde de Azuqueca y la concejala de Educación mostraron su satisfacción por la apertura de este nuevo centro educativo.

### El nuevo colegio tendrá tres líneas, distribuidas en 9 aulas de Educación Infantil y 18 de Primaria

Junta para la construcción del colegio. De este modo, en lugar de la parcela de 10.000 metros cuadrados inicialmente prevista, se cederán 12.000, para construir un colegio de tres líneas, más grande que el pensado al principio.

Esta medida fue aprobada con los votos a favor de PSOE y IU, que coincidieron en señalar la necesidad de un colegio que cubra las necesidades de Azuqueca y ayude a mantener

unas buenas ratios. Por su parte, el PP decidió votar en contra alegando que un colegio de esas dimensiones es difícil de gestionar y podría generar masificación e incluso problemas de tráfico. Desde los bancos populares se habló de construir dos colegios más pequeños en lugar de uno grande, algo que fue rebatido por PSOE e IU que señalaron la necesidad de aprovechar recursos como el suelo disponible.

## Mantener la ratio por debajo de los 25 alumnos por aula

El quinto colegio servirá para dar respuesta a las necesidades educativas de una localidad en continuo crecimiento y ayudará a mantener unas ratios bajas que permitan impartir una enseñanza de calidad. En este sentido, la concejala azudense de Educación, Elisa Cansado, explicó que en la actualidad, "no se superan los 25 alumnos por clase en ninguno de los centros de Infantil y Primaria de Azuqueca y el nuevo colegio supondrá que esa cifra sea aún menor cuando esté funcionando".

Por su parte, el alcalde de la localidad, Florentino García Bonilla, quiso poner de manifiesto la voluntad de la Junta de Comunidades de apostar fuerte en materia educativa en Azuqueca. En este sentido, García Bonilla señaló que desde la asunción de las competencias en materia de Educación, el Gobierno regional "ha invertido en Azuqueca más de 1.300 millones de las antiguas pesetas, tanto en la construcción de centros nuevos como en la reforma de los ya existentes". Como hecho destacable, el alcalde puso sobre la mesa un dato: "a finales del año 1999, los colegios de Azuqueca tenían entre 38 y 40 alumnos por aula. Hoy ninguno sobrepasa los 25".

Dos días por semana colaboran en Servicios Sociales, Juventud, Biblioteca y Gabinete de Comunicación

## Estudiantes norteamericanos se acercan al funcionamiento de la administración municipal

Cuatro estudiantes norteamericanos realizan prácticas en algunos servicios municipales desde el mes de enero. Se trata de Caroline, Christine, David y Krista, que dos días por semana aprenden algo más sobre el funcionamiento de la administración municipal desde los servicios del Gabinete de

Comunicación, Servicios Sociales, Juventud y Biblioteca.

La presencia de estos estudiantes es habitual desde hace unos años en Azuqueca y es el fruto de un convenio suscrito entre el Ayuntamiento de la localidad y la Universidad de Maryland en Alcalá de Henares.



Los estudiantes permanecerán entre nosotros hasta el mes de abril.